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Résumé 

 

RESUME 
 

 

Les moteurs de recherche actuels permettent d’effectuer une recherche sur le WEB en 

utilisant des mots clés ou, plus précisément, des combinaisons de mots clés, et retournent 

l’ensemble des documents contenus dans le Web, associés à ces mots. De plus, ils trient les 

résultats obtenus dans une liste, par ordre décroissant de pertinence.  

 

Cependant, dans certains cas, la présentation des résultats sous forme d’une liste n’est 

pas suffisante pour retrouver rapidement les documents qui répondent à la requête de 

l’utilisateur, surtout lorsque le mot recherché a plusieurs sens. Ce qui serait intéressant dans 

ce cas, c’est de pouvoir associer chaque document à un thème particulier, représentant un sens 

du mot recherché. L’ensemble des thèmes formera une ontologie. Le résultat de la recherche 

apparaîtra ainsi sous forme de graphe, les nœuds correspondant à des thèmes et les arcs 

représentant des liens entre ces thèmes. Ceci représente la tendance actuelle avec l’avènement 

annoncé du « WEB sémantique ». 
 

Notre travail s’inscrit dans le cadre des recherches sur le Web sémantique. Il s’agit de 

la réalisation d’un moteur de recherche permettant d’effectuer une recherche sémantique sur 

le site Web d’un journal (résultats classés d’après les thèmes abordés par le journal). 
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Abstract 

 

 
ABSTRACT 

 
 
 

Today’s Web search engines allow retrieval information on the Web by using a 

combination of keywords, and return a set of Web documents that contains those words. More 

than this, they classify the results in a list by increasing order of pertinence. 

 

However, in certain cases, the result presentation in a list form is not sufficient to find 

rapidly documents that answer to the user request, especially when the word being searched 

has several meanings. In this case, it would be more interesting to associate each document to 

a specific topic representing a sense of the searched word. The set of topics will form an 

“ontology”. Thus, the search results appear in a graph form, where nodes correspond to 

topics, and arcs represent links between those topics. This is the current tendency whith the 

announced advent of “the Semantic Web”. 

 

Our work is registered in the context of semantic Web research. It consists on a 

realization of a Web search engine that makes possible a semantic search on a newspaper 

Web site (the result are classified by topics approached by the newspaper). 

 

Keywords 
Semantic Web, Ontology, indexing, Web search engine. 
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